



*Du starbst für uns zu früh,
Du wirst so sehr vermisst,
Du warst so lieb und gut,
dass man Dich nie vergisst.*

Traurigen Herzens nehmen wir Abschied von
meiner lieben Gattin und Mutter, Frau

Johanna Hahn

die am Mittwoch, dem 20. November 2024,
im 80. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Die Aufbahrung erfolgt ab Samstag, dem 23. November,
in der Aufbahrungshalle Bad Aussee.

Das hl. Requiem mit anschließender Verabschiedung
findet am Montag, dem 25. November, um 15 Uhr
in der Pfarrkirche Bad Aussee statt.
Wir treffen uns um 14.45 Uhr am Kirchenvorplatz.

Bad Aussee, am 20. November 2024

In Liebe und Dankbarkeit

Hans

Martin und Birgit

Im Namen aller Verwandten